

Meta del *blanquiazul*, “sacar a Morena del gobierno”: Jorge Romero

Durante la instalación del Consejo Nacional del PAN que se llevó a cabo ayer, el dirigente nacional de ese partido, Jorge Romero Herrera, reiteró que la meta del *blanquiazul* es “sacar del poder al mal gobierno de Morena”, al tiempo que recalcó que se abrirán las candidaturas para los mejores perfiles, aunque no sean militantes panistas.

El dirigente panista sostuvo que “el principal atributo del PAN en estos momentos es defender a México frente al desastroso gobierno de la denominada transformación y a resurgir como Acción Nacional”. En ese tono, recalcó: “Si aspiras a una candidatura, levanta la mano. Decídete, anímate, no podemos perder el tiempo, regístrate y entre más hombres y mujeres haya en las calles, mejor le irá a Acción Nacional (...) Aspiramos a sacar a Morena del gobierno”.

Como se informó en este diario, hace semanas, Romero no descartó la posibilidad de que el empresario Ricardo Salinas Pliego sea el abanderado del PAN a la presidencia de la República en 2030.

El anuncio de la apertura panista a la ciudadanía ocurre también en momentos en que dicho instituto registra únicamente un padrón de 270 mil miembros, apenas por encima del límite de 256 mil que el Instituto Nacional Electoral fijó como mínimo para participar en las elecciones de 2027.

Fernando Camacho Servín